

Aufsichtsrat der Porsche SE verlängert Vorstandsmandate

Bestellung von Prof. Winterkorn und Hans Dieter Pötsch um fünf Jahre verlängert

Stuttgart, 9. März 2012. Der Aufsichtsrat der Porsche Automobil Holding SE (Porsche SE), Stuttgart, hat in seiner heutigen Sitzung die Bestellung des Vorstandsvorsitzenden, Prof. Dr. Martin Winterkorn, sowie des Finanzvorstands, Hans Dieter Pötsch, mit Wirkung vom 25. November 2012 um fünf Jahre verlängert. Sie werden ihre Funktionen neben ihren jeweiligen Vorstandsmandaten bei der Volkswagen AG, Wolfsburg, ausüben.

Dr. Wolfgang Porsche, Vorsitzender des Aufsichtsrats, dankte den beiden Vorstandsmitgliedern für die bisher geleistete erfolgreiche Arbeit und zeigte sich überzeugt, dass sie ihr Wissen und ihre Erfahrung auch künftig zum Wohl und zur Weiterentwicklung der Porsche SE einbringen werden.

Kontakt

Porsche Automobil Holding SE
Porscheplatz 1
70435 Stuttgart
Telefon: +49 (0)711 911 – 11021